

El domingo, votén

Este domingo miles de molletenses, al igual que el resto de ciudadanos españoles estamos llamados a las urnas. La Tribuna Vallesana, en estos primeros veinte años de historia, siempre ha pedido, cuando llega una contienda electoral, que se participe, que se acuda a las urnas para expresar su conformidad o no con la situación política actual. No hemos de olvidar que muchos españoles estuvieron durante cuatro décadas sin poder acudir a las urnas para votar a los políticos con los que ser gobernados. Por este motivo, aunque haya ciudadanos que no se sientan motivados a ir a votar a ningún partido, cabe la posibilidad de votar en blanco o propiciar la nulidad del voto, por ello debe acudir a las urnas para expresar su opinión con la situación actual, ya que la abstención, si bien es legítima, es una forma de expresarse que no beneficia a la

democracia. Francia es un buen ejemplo de participación y de conciencia democrática, el año pasado votó un 80% del censo electoral en las elecciones presidenciales o, en nuestro caso, cuando se ha superado el 75%. La participación en las elecciones del domingo difícilmente será igual que hace cuatro años pero cuanto más se acerque, mejor. Participar significa tener conciencia social. Asimismo, en Mollet tenemos, en esta ocasión, un aliciente más como es el de poder votar al candidato por Convergencia i Unió, Feliu Guillaumes, que se presenta como senador. Al igual que nos ocurrió cuando Jordi Solé Tura se presentaba a las elecciones al Senado, en esta ocasión, Guillaumes representa una excelente opción para los molletenses, en general, sin distinción de la opción política. Las elecciones al Senado tiene la ventaja de poder votar directa-

Participar significa tener conciencia social

mente a la persona, de marcar la cruz a un candidato de cada partido, dentro del límite de tres. Por tanto, permite votar al Congreso a un partido y en el Senado al mismo, o dividir el voto personalmente entre candidatos de diversas opciones en las elecciones al Senado. Por tanto sería conveniente que Guillaumes, en Mollet, obtuviese más votos que la candidatura de CiU al Congreso porque demostraría que los molletenses han valorado la importancia a de tener a un conciudadano en el Senado ya que la ciudad saldrá ganando. ■

son noticia

■ Pla de les Pruneres

Durante el último Pleno Municipal se aprobó un punto que aunque esperado ha llenado de preocupación a diferentes sectores de la ciudad. El aparcamiento público y gratuito del Pla de les Pruneres en el que diariamente aparcan más de setecientos vehículos tiene su fecha de caducidad posiblemente a finales de este año, para dar paso en el año 2010 a otro aparcamiento de pago para un mínimo de 330 y un máximo de 700 plazas. ■

■ Escolares molletenses

Quinientos treinta y cuatro alumnos de sexto de primaria de los colegios molletenses, están participando en una campaña contra el incivismo, en la que además de servir para concienciar a estas jóvenes mentes el daño y los perjuicios que ocasionan a la ciudad y sus habitantes, sirven para dar un toque de atención a los adultos por los comportamientos incívicos que también cometen. ■